



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Margarita Robles, Susana Polo, Ricardo Bodas y María Jesús del Barco, elegidos Mediadores de Honor por ASEMED

La Asociación Española de Mediación (ASEMED) nombraba este jueves 23 de noviembre, en un evento organizado en Casa Lucio, **Mediadores de Honor 2023 a la ministra de Defensa, Margarita Robles**; a la magistrada del Tribunal Supremo (TS), Susana Polo; al magistrado emérito del Alto Tribunal, Ricardo Bodas; y a la magistrada María Jesús del Barco, decana de los jueces de Madrid, entre otros doce juristas.

Al mismo tiempo, en la gala se hizo un **reconocimiento especial** a Julián Sánchez Melgar, ex Fiscal General del Estado y actual magistrado de la Sala Penal del Supremo, como embajador de la mediación, quien mostró su convencimiento de que este método extrajudicial no es solo un recursos para desatascar los juzgados, sino que debe tener su espacio en la justicia.

Según explicó el director general Jesús Lorenzo al inicio de este acto, ASEMED **reconoce anualmente con esta mención la labor de personalidades de la judicatura**, la política, entidades de representación social y mediadores que han destacado en su desarrollo profesional.

Asimismo, también indicó que esta asociación -en su ánimo de promover la mediación como el método más adecuado de resolución de conflictos- reconoce anualmente los méritos de personas e instituciones que **destacan por su actuación en el desarrollo de los valores que ASEMED propugna**, nombrándolos Mediadores de Honor en base a los principios ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |